

Noticias



"NOTICIAS" FRAND. CTDO. Nº 19/30
CENTRO DE E. DE CASTILLA-LA MAN FCO. ALIA
PASEO DE LA UNIVERSIDAD 4
13071 CIUDAD REAL
00 CIUDAD REAL

GUADALAJARA

AÑO IV NÚMERO 181 GUADALAJARA 17 DE DICIEMBRE DE 1998 PERIÓDICO SEMANAL DE DIFUSIÓN GRATUITA SOLICITADO EL CONTROL O.J.D.



Los empresarios regionales ven amenazado el diálogo con la Junta Pág. 17

El convenio suscrito entre la Administración regional y los sindicatos sobre los servicios a las Consejerías ha molestado a la CECAM por «dejarlos de lado».



Guadalajara albergará una salida y una llegada de la Vuelta Ciclista a España de 1999 Pág. 24

El 22 de septiembre la ronda española llegará a la capital alcarreña. Al día siguiente, Guadalajara será la salida de la etapa decimoctava, que tendrá su meta en el puerto de Abantos.

La Plataforma Provincial por la Sanidad Pública, contra la conversión de los hospitales en fundaciones

Pág. 5 Estudia adoptar medidas contundentes contra la medida del PP.

Los defensores de la Naturaleza se unen en "Ecologistas en Acción"

Pág. 16 Sólo "Dalma" ha decidido no sumarse a este grupo nacional.

El polideportivo San José se convertirá este fin de semana en todo un escenario de solidaridad

Pág. 17 Habrá un extenso programa deportivo para recaudar fondos con destino a Centroamérica.

Tres años de prisión para el dueño de "Frutas Baños"

Juan García deberá pagar más de cuatro millones de pesetas de indemnización al joven Alfredo Rivas

El juez del Juzgado de lo Penal de Guadalajara ha condenado a tres años de prisión menor y una indemnización superior a los cuatro millones de pesetas a Juan García, propietario de "Frutas Baños", al considerarle culpable de un delito de lesiones contra el joven Alfredo Rivas, que resultó herido por un disparo

al intentar entrar a robar en un almacén propiedad del acusado. En la sentencia, que se hizo pública el lunes, se considera que el dispositivo casero de seguridad fue una medida «desproporcionada» y se afirma que «a nadie le es lícito tomarse la justicia por su mano». Pág. 5

Jesús Alique presenta oficialmente a los ciudadanos su candidatura a la alcaldía

El acto, al que asistirá el presidente regional, se celebra mañana viernes

Pág. 6 El candidato del PSOE a la alcaldía de Guadalajara, Jesús Alique, presentará mañana viernes de forma oficial su candidatura, en un acto dirigido principalmente a los ciudadanos, al que asistirán José Bono, José María Barreda y Cristina Almeida.



Bono asegura que si el AVE no para en Guadalajara, no llegará a Barcelona

El presidente regional también se muestra rotundo en su oposición al ATC de Trillo

Págs. 8 y 14 José Bono se presentará finalmente como candidato del PSOE a las elecciones autonómicas del próximo 13 de junio sin que ello le aparte de sus actuales responsabilidades como presidente regional. En su visita a Guadalajara se mostró tajante tanto en el tema de la parada del AVE en Guadalajara como en su oposición a que Trillo tenga que albergar residuos nucleares que pongan en riesgo a la población.

Noticias

regala 10 entradas para el balonmano

GESTESA ALCARREÑO

CEI PUERTAS ARTEVI

a los primeros lectores que acudan a la redacción

EN NAVIDAD EL MEJOR REGALO

¡¡ Nuestros Precios!!

MUEBLES ••• DECORACIÓN

JUMOBEL

LA TIENDA DE LAS OFERTAS

C/ Cardenal González de Mendoza, 6 - Tfno.: 949 23 29 42 - Guadalajara

C/ Cuenca, 18 y Avda. de Guadalajara, 25 - Tfno.: 949 26 63 50 - Azuqueca de Henares

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 17/12/1998.



Sofa de 3 plazas y 2 sillones a precio comodísimo e imposible de superar su precio.